

Die Glocke 30.11.2012

— *Im Haus Biele* —

## Nagelneuer PC fürs „Brücke“-Archiv

**Lippetal** (gl). In fast sechs Jahren aktiver Arbeit haben sich eine Menge Archivalien im „Brücke“-Archiv Lippetal angesammelt. Das erfordert konsequente Ordnung und fast perfekte Buchhaltung, wenn die Materialien für die heimatgeschichtliche Forschung zugänglich bleiben sollen. Die bisherige Computertechnik,

bestehend aus alten Geräten, die woanders nicht mehr benötigt wurden, entsprach schon länger nicht mehr den Erwartungen und Ansprüchen des Vereins „Brücke“. Damit das Archiv Lippetal arbeitsfähig bleibt, ist jetzt im Dachgeschoss des Hauses Biele in Hovestadt modernere Computertechnik eingezogen. Mit beachtli-

chen Eigenmitteln wurde ein neuer PC angeschafft. Besonders wertvoll ist die neue Technik auch deswegen, weil sie eine kontinuierliche Datensicherung für die Zukunft gewährleistet, heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins, der außerdem bekannt gibt, dass er kürzlich sein 60. Mitglied aufgenommen hat.